

MUSIKMOBIL FRANKFURT

Pressemitteilung

Frankfurt, 13. September 2011

Musikmobil Frankfurt – Großer Einsatz anlässlich der Schülerkonzerte mit Gerd Albrecht in der Alten Oper Frankfurt !

Vom 16. bis 18. September 2011 wird der Platz neben der Alten Oper um einen großen gelben Farbtupfer bereichert. Das Musikmobil Frankfurt wird anlässlich der Schülerkonzerte mit Gerd Albrecht in der Alten Oper (16.9.2011, 9.30 Uhr und 11.00 Uhr) am Samstag und Sonntag von 12.00 bis 17.00 Uhr allen Interessierten zur Verfügung stehen.

Am kommenden Wochenende steht das Musikmobil Frankfurt neben der Alten Oper zum Hereinschauen bereit. Der gut 18 Meter lange gelbe LKW wird zum musikalischen Musikzimmer ausgefahren und sämtliche dort enthaltenen Musikinstrumente aller Instrumentengruppen werden präsentiert. Anfassen ist ausdrücklich erlaubt – sogar ausprobieren. Natürlich unter Anleitung und Aufsicht der erfahrenen Musikpädagogen der Musikschule Frankfurt. Ein Konzertprojekt der Alten Oper Frankfurt, finanziert von der Stiftung Polytechnische Gesellschaft und der UBS Optimus Foundation Deutschland ermöglicht mit diesem Einsatz vielen Kindern, Eltern und allen Interessierten, das Projekt Musikmobil Frankfurt kennenzulernen.

Seit dem Sommer 2011 fährt das Musikmobil auf Schulhöfe oder Plätze von Kitas und Kindergärten, um den Kindern vor Ort in Workshops die Möglichkeit zu geben, die Instrumente des Orchesters kennenzulernen und auszuprobieren. Ziel ist es, jungen Menschen den Kontakt mit den Instrumenten zu ermöglichen, sie zum eigenen Musizieren zu animieren und ihnen Lust darauf zu machen, selbst ein Instrument zu erlernen. Die Alte Oper Frankfurt ermöglicht einen solchen Einsatz von Montag bis Mittwoch der Engelbert-Humperdick-Schule und der Erich-Kästner-Schule. Drei Tage steht das rollende Musikzimmer auf dem Schuhof der Humperdick-Schule und jeden Vormittag kommen zahlreiche Klassen in den Genuss von Demonstrations- oder Mitmach-Workshops. Im Rahmen der Gerd-Albrecht-Schülerkonzerte der Alten Oper reist das Musikmobil dann am Freitag zur Alten Oper und dort haben einzelne an den Schülerkonzerten mitwirkende Schulklassen die Möglichkeit, vor, zwischen und nach den beiden Konzerten im Musikmobil zu sein. Die Alte Oper Frankfurt, die traditionell anlässlich der Schülerkonzerte das Klingende Mobil aus Berlin einlädt, konnte erstmals in diesem Jahr auch das neue Frankfurter Musikmobil einbeziehen. Gleich ist beiden Modellen, dass die Fahrzeuge mit allerlei Instrumenten und erfahrenen Musikpädagogen zu den Schulen kommen. Neu am Frankfurter Modell ist, dass das Fahrzeug selbst zum Musikzimmer wird, in dem der LKW seitlich ausgefahren wird. Alle Frankfurter Schulen und Kitas haben die Möglichkeit, das Musikmobil auch zu Ihrer Institution einzuladen. Alle Informationen über das Projekt, die Organisation und Kosten sind auf der Website www.musikmobil-frankfurt.de zu finden.

Das Musikmobil Frankfurt ist ein Kooperationsprojekt der Dr. Marschner-Stiftung, der Frankfurter Bürgerstiftung, der Musikschule Frankfurt am Main e.V., des Vereins der Freunde und Förderer der Musikschule Frankfurt am Main e.V., des Staatlichen Schulamts für die Stadt Frankfurt am Main und des Dezernats für Bildung und Frauen der Stadt Frankfurt am Main.

Information erteilt:

Musikmobil Frankfurt

Projektleitung bei der Frankfurter Bürgerstiftung im Holzhausenschlößchen

Helene Satvary

Justinianstraße 5, 60322 Frankfurt, 069 – 55 77 91, info@musikmobil-frankfurt.de

Musikmobil Frankfurt

Förderer: Dr. Marschner Stiftung, Frankfurter Bürgerstiftung im Holzhausenschlößchen

Kooperationspartner: Musikschule Frankfurt am Main e.V., Verein der Freunde und Förderer der Musikschule Frankfurt am Main e.V., Staatliches Schulamt für die Stadt Frankfurt am Main, Dezernat für Bildung und Frauen der Stadt Frankfurt am Main.

Kontakt Projektleitung: Helene Satvary, Frankfurter Bürgerstiftung im Holzhausenschlößchen, Justinianstraße 5, 60322 Frankfurt, Tel.: 069 – 55 77 91, E-Mail: info@musikmobil-frankfurt.de